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本日のプログラム
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Weekly Report№３７
第３１６１回例会記録
日時：2025年 4月10日(木)18:00～
会場：ホテルサンシャイン ２Ｆ
司会：高井 一博 ＳＡＡ
★開 会 点 鐘：乾 淳 会長
★国 歌：―
★Ｒ ソ ン グ：手に手つないで
★四つのテスト：―

2024―2025年度 国際ロータリーテーマ

会長報告 乾 淳 会長【①中央】
皆様、こんばんは。
先日４月８日にクラブを代表し、遠軽高等学校

令和７年度入学式に出席して参りました。
会場には、真新しい制服に身を包んだ全日制

183名の新入生が、多くの保護者ならびに、ご来
賓の方々に見守られ入学されました。これからの
３年間、青春を謳歌していただきたいなと思って
おります。
私自身は、札幌の高校に進学しましたが、当時

は札幌市内の8畳ワンルームに兄2人と3人で生活
していた あの悪夢のような時期を思い出してお
りました。

令和7年度もスタートを致しました。私の会長
としての任期も残り3ヶ月となり、ちょうど第4
コーナーに入り、ラストスパートというところで
しょうか。今後も気を抜かず、最後までクラブ発
展に努力して参りたいと思っておりますので、引
き続き会員皆様のご協力を宜しくお願い致します。
なお、先週の会長報告でお話しましたが、本例

会も食品廃棄物の削減にご協力をいただけると幸
いです。
本日は夜間例会です。会員間の親睦をさらに深

め、大いに盛り上がりましょう！！

委員会報告
◇上田 稔 社会奉仕委員長②
先週4月4日は街頭啓発の予定でしたが、当日9

時前、遠軽警察署より悪天候のため中止の連絡が
入り、事務局から各会員にファクス送りました
が、行き違い等で6名が参加しましたので、メー
キャップ扱いさせて頂きます。
◇長嶋 宏明 親睦活動委員長④

今月26日、27日の日ハム応援ツアー、急遽2名
が欠席になり、新たに参加者を受け付けておりま
すので、よろしくお願いします。
◇佐藤 和徳 職業奉仕委員長【①右】
本日の新聞にも掲載されたんですが①、先週4

月3日、職業奉仕委員会から乾会長【①中央】と
共に、教育委員会・佐藤祐治教育長【①左】に新
入学児童への多目的学習ボードを寄贈しました。

【写真①＝北海道新聞遠軽支局提供】

4月24日(木)12:30~
クラブフォーラム

五大奉仕部門次年度計画

◇前島 英樹 次年度副幹事③
4月13日、釧路でのクラブリーダーシップラー

ニングセミナーへの参加者へお知らせ。
(1)バス乗車の方は乗車場所、時間を再度確認。
(2)13日の本会議はネクタイ着用。参加者は9時
頃、本会議場の国際交流センター正面で記念撮影
します。名札はまとめて持参します。

本日のプログラム 夜間例会 懇親会
長嶋 宏明 親睦活動委員長④

高井一博会員に乾杯をお願いしております。
高井 一博 会員⑤

先週、照井会員が新たに仲間入りしました。今
日は早速夜間例会デビュー、皆さんと親睦と奉仕
を深めていって下さい。今月から新年度、皆さん
のご健勝とご多幸を祈念して、“乾杯！”

【名前後の○数字は写真の中の番号】

4月 17日(木)12:30~
クラブフォーラム

PELS、CLLS報告
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【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャインTel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

出席委員会 4月 3日 45 44 38 6 84.4％
4月10日 45 44 30 68.2％

ニコニコＢＯＸ 2024-25年度合計516,000円☆閉会点鐘：乾 淳会長☆今月会報担当：加藤幸徳委員 2024-25
_37th-03

ロータリーで拓く未来
～そろばんで繋がる縁をひろげて～

三浦そのみ様ご家族③④⑤
こんにちは。三浦そのみ、まりな、かりんです。ま

ず、娘たちの暗算を披露します。
まりなさんが3桁掛ける2桁の掛け算の暗算、か

りんさんが4桁掛ける3桁の掛け算を披露。フラッ
シュ暗算の披露。英語の読み上げ暗算を披露。

かりんさんが3桁から5桁の高速の足し算を披露。

2007年度、遠軽ロータリークラブ様の推薦により夫
婦でロータリー国際親善奨学生として夫はニューヨー
ク州のコーネル大学に、私は単年度1年間で、カナダ
のモントリオールでケベック大学に留学させていただ
きました。ロータリーの奨学生として非常に貴重な経
験をすることができました。

夫は43歳で今年3月に北海道大学工学研究院の教授
となりました。グーグルのディープマインドと共同研
究をしています。国内はもちろんのこと、海外にもイ
ンドやトルコにも行って講演をしています。ノーベル
賞を必ずとって、私をダンスパーティーに連れて行く
という約束をして結婚をしているので、日々研究頑張
っています。数年前、ノーベル賞受賞者の天野先生に
会う機会がありました。

ノーベル賞受賞者でロナウド・ホフマン先生と一緒
に勉強したことで、今も研究に非常に生きています。

私は、今年の夏からプライベートジェットのハンド
リングをする予定と、北大の外国人研究者のコンシェ
ルジュとして働いています。

昨年からそろばん雑誌に発達障害についての連載を
始めました。多くの人にそろばんの良さを知ってもら
えるように活動を始めたところです。

私の父の長谷川裕二は小学校4年生から丹羽先生に
師事して暗算と珠算の1級をとっています。
2016年、西興部の高橋先生のそろばん教室に感動し

て、2018年に西興部村に引っ越してそろばんを習うこ
と

メキシコでは偶然ロータリアンの家にお世話になり、
クラブのバナーを預かり、届けていただきました

私たちは日本で使われていないそろばんを現地の子
供たちに送るという「メキシコそろばんプロジェク
ト」を始めました。今年の夏からスタートさせようと
思っています。

そろばん界の先導者である埼玉のそろばん教室USA
高柳先生はロータリークラブの会員ということで、全
面的に協力してくれるということでお世話になってい
ます。

道内ならどこでも行きますので、ぜひ声をかけてい
ただけたらなと思います。

メキシコのことを書いた作文を三女が読みます。
三浦まりな：「ニコニコの魔法」
ニコニコはどこでも通じる魔法の言葉だ。私はとて

もびっくりしました。ニコニコしていれば大丈夫。ニ
コニコは、世界で言える魔法の言葉だよ。

メキシコは天気が良くて、メキシコ人は誰にでも明
るく挨拶して、みんな楽しそうでした。

ある日、メキシコの小学校にそろばんを紹介しに行
きました。そろばんを見せるとみんな“マジックショ
ーのようだ、ワオ！”と驚いていました。みんな笑顔
になって、どんどん友達が増えていきました。母が言
っていたニコニコは、世界で通じる魔法の言葉、とい
うのは本当でした。

言葉が通じない私たちでも、仲良く遊べるのに、大
人は言葉が通じても喧嘩や争いをしてしまうのが悲し
いです。イメージだけで相手の国を決めつけないで、
ニコニコの魔法が世界に広がればいいな。

そうすれば世界は絶対平和になると思います。


